Queridas familias, con nuestro deseo de que vayamos avanzando bien en este

curso escolar y haciéndonos cargo de la situación que vivimos en el país por los estragos

causados por la DANA, os traemos un rayito de esperanza. El 11 de octubre, con gran

alegría, celebramos el 225 aniversario del nacimiento de Paula Montal. Mujer que,

adelantándose a su tiempo, se convirtió en esperanza para muchas mujeres y niñas;

provocando, mediante la educación y atención a las familias, un bien social

extraordinario. Hoy, después de más de dos siglos, su nombre, su ser y hacer siguen

brillando y nosotros, educadores de sus escuelas, llevamos, como ella, la antorcha de

la esperanza, la luz para iluminar caminos de sentido en nuestro aquí y ahora.

Desde la Congregación de las Madres Escolapias y teniendo como telón de fondo

el **Año Jubilar 2025** cuyo lema es "Peregrinos de la esperanza", hemos querido recordar

a *Madre Paula como Peregrina de la esperanza*. Para ello el día **11 de cada mes** iremos

peregrinando por un lugar emblemático de esta gran mujer y acompañada de ella iremos

dando pasos en este compromiso de peregrinar en la esperanza celebrando su vida.

La oración de la mañana de cada 11 de mes estará encauzada en esta peregrinación

a la que TODOS estamos invitados. También iremos añadiendo cada paso de la

peregrinación en la web de nuestro colegio.

Cada itinerario de la peregrinación está acompañado de un lema, una oración y la

motivación a algún compromiso que esté a nuestro alcance.

Sigamos haciendo brillar lo que Paula Montal, en un sencillo pueblo de la costa

catalana, comenzó. Con la certeza de que ella acompaña nuestro hacer de cada día,

caminemos también abriendo caminos de esperanza.

¡Feliz peregrinación!

En nombre del Equipo de Pastoral, un fuerte abrazo.

¡Ánimo, peregrinos!